

# Conferencia Episcopal de Honduras

*Los Laureles, Comayagüela, M.D.C., Honduras, C.A.*

Ciudad de Tegucigalpa, el día 29 de Febrero de 2024.

Prot. C.E.H. No. 075/2024.

## CONDOLENCIAS

“Dios enjugará toda lágrima de sus ojos, y no habrá ya muerte ni habrá llanto, ni gritos ni fatigas, porque el mundo viejo ha pasado”, (Ap. 21, 4).

Queridos hermanos,

Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H.), nos unimos espiritualmente a las familias que están sufriendo por el fallecimiento de sus seres queridos, quienes viajaban en el Bus que el día de ayer participó en el lamentable accidente en el que perdieron la vida 19 personas, y once más se encuentran ingresadas en el Hospital de Occidente.

Expresamos nuestras condolencias a cada una de estas familias y les aseguramos nuestras oraciones y nuestro recuerdo en la Santa Misa, con la esperanza de que encontrarán la paz y la fortaleza que tanto necesitan: Dios está con nosotros sus hijos. Asimismo, elevamos nuestras oraciones por el eterno descanso de los hermanos que fueron llamados por el Señor a su Presencia.

Exhortamos a todas las personas de buena voluntad a que nos unamos en la oración, por la pronta recuperación de quienes han resultado heridos en este accidente.

Que la maternal intercesión de la Santísima Virgen de Suyapa nos alcance de su Amado Hijo abundante paz, consuelo y fortaleza.

Fraternalmente,

*José Vicente Nácher*

S.E. Mons. José Vicente Nácher Tatay  
Arzobispo de Tegucigalpa y  
Presidente de la C.E.H.



*Rev. P. Emigdio Duarte Figueroa*

Rev. P. Emigdio Duarte Figueroa  
Secretario General de la C.E.H.